

8月号

園だより



今月の主題

夏バテ! タイナミック!!

いよいよ夏が本番を迎える毎日危険な暑さヒューワードをよく耳にするようになりました

この季節ならではの遊びを寒い季節樂しませんといっぱい遊んでいるあそさんたちです

引き続き、熱中症対策を行なながら、夏を樂しんでいきたいです。

8月の行事

7日(木) 夏まつり(おみやげつき)
※白マジシャンは、ハリオせん

22日(金) 水くやサーカス

7日 夏まつり、22日水くやサーカスは天候、気温等により急な日にち変更ありますので、ご了承下さい

28日(木) あそ誕生日会



持ち物の記名
よろしくお願ひ
します

夏は水遊びや汗をかくなどして着替えることが多くなります。入浴間違い着せ間違いには充分気をつけいますが、同じ物を持っているあそさんにおいて分からなくなってしまうこともあります。あそさんの持ち物には、全て名前の記入のマナーをよろしくお願ひいたします。

夏バテに気をつけましょう

夏バテの大きな原因は、暑さによる食欲低下で、冷たい飲食物の摂取が多くなり食事のバランスが偏ってしまい、また大量の汗をかくことで1本が水分不足になり、熱帯夜などの寝苦しさからくる睡眠不足などの条件が、重なって体調を崩す場合があります。生活リズムを崩さず、健康的な生活を送るよう心掛け、夏をのりこえていきましょう。



立秋

暦の上では、秋を迎えるとされる立秋。

8月7日に立秋を迎えるますが、実際は、夏真っ盛りで、秋はまだまだはるか遠いようですね。立秋を境に、とした時の涼しい風や朝日の空気がかわってきだらんを感じるようになるのが、樂しみですね。